



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach

28.05.2024

Abschluss der Bauphase vier und Beginn der Bauphase fünf am Freitag, 31. Mai 2024



Regierungspräsidium Karlsruhe

Seit dem 15. April 2024 wird im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe die schadhafte Fahrbahndecke der Bundesstraße 3 zwischen dem nördlichen Ortsausgang Weinheim-Sulzbach und dem Kreisverkehr südlich von Laudenbach saniert ([Pressemitteilung vom 8. April 2024](#)). Auf einer Länge von rund 2,5 Kilometern und einer Fläche von rund 21.000 Quadratmetern werden die oberen Asphaltchichten erneuert, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten und weitere Schäden am Straßenoberbau zu verhindern. Die gesamte Baumaßnahme ist in fünf Bauphasen unterteilt und kann voraussichtlich bis zum 25. Juni 2024 abgeschlossen werden.

Nach dem Abschluss der vierten Bauphase beginnen am 3. Juni 2024 die Arbeiten in der fünften Bauphase, die voraussichtlich dreieinhalb Wochen andauern wird. Bereits ab dem 31. Mai 2024 werden die Vorbereitungen für die Umleitungsstrecke und zur Absicherung des Baufeldes getroffen, sodass es schon vor dem eigentlichen Baubeginn der fünften Bauphase zu Verkehrseinschränkungen kommen kann.

Die fünfte Bauphase betrifft den Abschnitt vom Abzweig B 3 / Richard-Wagner-Straße in Hemsbach bis einschließlich des Kreisverkehrs B 3 / Südspange südlich von Laudenbach. Auch dieser Abschnitt wird unter Vollsperrung saniert. Die Hauptarbeiten beginnen am Montag, 3. Juni 2024.

Umleitungen

Die Umleitung aus Süden kommend erfolgt ab der Kreuzung B 38 / Westtangente / B 3 über die Westtangente auf die K 4229. Über die K 4229 führt die Umleitung nördlich von Laudenbach zurück auf die B 3. Das Ein- und Ausfahren in die

Richard-Wagner-Straße bleibt von der B 3 in Richtung Süden weiterhin möglich. Aus Norden kommend erfolgt die Umleitung vom Kreisverkehr nördlich von Laudenbach auf die K 4229. Über die K 4229 verläuft die Umleitung weiter auf die B38 / Westtangente zurück auf die B 3 bei der Anschlussstelle B 38 / B 3. Fußgängerinnen und Fußgänger zwischen Laudenbach und Hemsbach werden über den Rohrwiesenweg umgeleitet; Radfahrende können den Laudenbacher Weg als Teil des RadNETZ BW nutzen. Die Umleitungsstrecken sind ausgeschildert.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach](#) (27.06.2024)

[B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach](#) (16.05.2024)

[B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach](#) (08.05.2024)

[B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach](#) (25.04.2024)

[B 3: Fahrbahndeckenerneuerung Ortsdurchfahrt Hemsbach](#) (08.04.2024)